Conmemora Secretaría de Salud Día Mundial del Cáncer Infantil

+Instituciones y asociaciones resaltan necesidad de una detección temprana de la enfermedad en niños y adolescentes

En el marco del Día Mundial del Cáncer Infantil, la Secretaría de Salud y Bienestar Social del Gobierno del Estado llevó a cabo un evento en el Instituto Estatal de Cancerología (IEC), en el que se resaltó la necesidad de hacer una detección temprana de esta enfermedad entre niños y adolescentes.



En representación del secretario de Salud, Ignacio Federico Villaseñor Ruiz, el director de los Servicios de Sala, Antonio Fermín Ochoa Meillón, pidió a instituciones y asociaciones la suma de esfuerzos, ya que la unidad fortalece el logro de las acciones y beneficios.

Reconoció la sensibilidad del personal de los voluntariados para apoyar y la atención profesional que brinda el personal médico y Enfermería, invitando al personal administrativo a cerrar el círculo de apoyo y lazo solidario con familias de los guerreros de la vida.

Por su parte, el coordinador estatal del programa Cáncer en Infancia y Adolescencia, Fernando Vargas Cobos, apuntó que el paciente con cáncer vive situación drástica en su estilo de vida al cambiar días de trabajo o escuela por días en un hospital.



Indicó que se avanza en la asistencia multidisciplinaria para ampliar calidad de vida y evitar el rezago social y educativo, enfatizando que el objetivo es la detección oportuna, mejorar la calidad de vida y disminuir la mortalidad.

La presidenta de la Asociación Civil AMANC, Soraya Araceli Acuña Martínez, dijo que el mensaje central de esta celebración es "el mejor acceso mundial a la atención en salud de niños, niñas y adolescentes con cáncer", lo que devela las inquietudes y disparidades en el acceso a la atención en la mayoría de los países con ingresos bajos y medios, en donde vive el 80% de los niños que viven con cáncer.

En el evento, Bethel Sarahí y Joan Jonás, de 13 y 16 años, respectivamente, dieron su testimonio sobre la enfermedad que padecen.



La primera, destacó la calidez que le brindaron a través del trato el personal médico y de Enfermería del

IEC y consideró muy importante el acompañamiento de su familia que no la dejaron sola y fueron el sustento para cumplir con el tratamiento; mientras el segundo, señaló que a sus 14 años le detectaron osteosarcoma, noticia que le dieron el día que ingresaría al bachillerato y empezaron las quimioterapias, además reconoció que con ayuda del Seguro Popular y de AMANC pudo completar su tratamiento especializado.

Durante el acto, en el cual se pintaron manos en el árbol de la vida, María de la Luz Alejo Ibarra donó simbólicamente cabello para la elaboración de pelucas oncológicas; mientras que Zoila Lorena Martínez Quintero, del Voluntariado de la Secretaría de Salud, donó juguetes a los menores.

Al evento asistieron también el director del Instituto Estatal de Cancerología, Aarón Jiménez Garnica; las presidentas de los Voluntariados de la Secretaría de Salud, Bertha Leticia Zermeño de Torres Ortiz, y de la Universidad de Colima y directora general del Centro de Desarrollo de la Familia Universitaria, Alicia del Carmen López de Hernández, así como representantes del DIF Estatal, ISSSTE, XX Zona Militar y VI Región Naval.

Colima, Col. 15 de febrero de 2018 A LA/S 20:49 N O H A Y C O M E N T A R I O S . : P U B L I C A R U N C O M E N T A R I Gracias por tu interés en comentar la nota o realizar sugerencias. Escribe un comentario... Comentar como: Seleccionar perfi

Suscribirse a: Comentarios de la entrada (Atom)

Entrada más reciente

Tweet

Página Principal

Entrada antigua